



Comisión Nacional de Investigación  
Científica y Tecnológica - CONICYT

## Resultados de la consulta ciudadana realizada por CONICYT

Los participantes de la consulta ciudadana llevada a cabo por la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica CONICYT en enero del presente año 2012 fueron solamente 12 usuarios.

Casi todos los participantes (10 de ellos) se clasificaron a sí mismos, en cuanto a ocupación, como profesionales, categoría que suele mencionarse con la frecuencia mayor también en las encuestas que aplica el Sistema Integral de Atención a la Ciudadanía, SIAC. En cuanto al rango etáreo, 6 de los 12 afirmaron tener una edad comprendida entre los 30 y 39 años; 3 se situaron en el rango siguiente, de 40 a 49 años; 2 dijeron tener entre 20 y 29 años, y el restante entre 50 y 59 años. Dichas edades reproducen también, con bastante exactitud, las edades descritas en encuestas y estadísticas del SIAC.

Los temas señalados como de mayor interés por parte de los consultantes fueron: la Cooperación Internacional (7 coincidencias); Investigaciones, tanto a título individual (6 coincidencias) como en la modalidad asociativa (6 coincidencias), más la Divulgación Científica (6 coincidencias).

Indagados acerca de cuál sería el medio idóneo para que CONICYT difundiera sus actividades, la mayoría coincidió en que lo hiciera a través de la divulgación en medios de comunicación masiva (9 de 12 participantes), es decir, la prensa. En menor medida, ambas con 6 coincidencias) mencionaron la página web y el newsletter.

